



Medienmitteilung

Safenwil, 23. Oktober 2017

Suzuki Swift als wertbeständigstes Fahrzeug in der Kategorie City-Cars ausgezeichnet

Im Rahmen des Eurotax Branchentreffens wurden die wertbeständigsten Personenwagenmodelle der Schweiz ausgezeichnet. Der Suzuki Swift gewann wie bereits im Vorjahr in der Kategorie der „City-Fahrzeuge“ den ersten Preis.

Wertigkeit stand auch im Zentrum des EurotaxAwards, der nach 2016 zum zweiten Mal verliehen worden ist. Für die Auszeichnung als wertbeständigste Personenwagen der Schweiz wurden 3-jährige Fahrzeuge (Produktmix aus der jeweiligen Modellreihe) mit einer Kilometerleistung von 50'000 KM berücksichtigt, die in den zurückliegenden 3 Monaten signifikant oft gehandelt wurden.

In die Schlusswertung für den EurotaxAward schafften es die jeweils drei wertstabilsten Gebrauchtwagen in den drei wichtigsten Consumer-Kategorien City, Business und SUV. Dabei wurden diejenigen Fahrzeuge prämiert, die als dreijährige Gebrauchtwagen gemäss Eurotax-Marktanalyse den geringsten Wertverlust aufweisen. Der Suzuki Swift erreichte vor dem Škoda Fabia und dem Audi A1/S1 den ersten Rang in der Kategorie „City-Fahrzeuge“.



13 Jahre nach seinem Verkaufsstart gehört der Swift in seiner aktuellen, fünften Generation noch immer zu den weltweit wichtigsten und absatzstärksten Modellen von Suzuki

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um Suzuki finden Sie immer unter www.suzuki-media.ch

Ihre Ansprechpartner sind:

Jürg Naef
Leiter Marketing & PR, Vizedirektor
062 / 788 87 65
juerg.naef@suzukiautomobile.ch

Peter Walthert
PR & Marketing Coordinator
062 / 788 87 62
peter.walthert@suzukiautomobile.ch